

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan secara teoritis maupun analisis data hasil penelitian tentang Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Novel *Surga Yang Tak Dirindukan 2* karya Asma Nadia Terhadap Peserta Didik Di MTsN 1 kota Serang, maka penulis dapat menarik kesimpulan dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Nilai-nilai pendidikan Akhlak pada novel *Surga Yang Tak Dirindukan 2* karya Asma Nadia terdiri dari nilai pendidikan akhlak berbuat baik kepada sesama, adil, rendah hati, jujur, dermawan, tawakal, ikhlas, bersyukur, sabar, dan takut kepada Allah. Berdasarkan hasil validasi oleh tiga orang validator yaitu bapak Dr. Fadlullah, S.Ag., M.Si., selaku dosen Pendidikan Agama Islam di Universitas Sultan Ageng Tirtayasa, bapak Hayumi, M.Pd., selaku dosen Pendidikan Agama Islam di Universitas Primagraha, dan bapak Dr. Nana Suryapermana, M.Pd., selaku dosen Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten maka ditemukan 60 data. Adapun nilai pendidikan akhlak yang ditemukan, yakni (1) Nilai pendidikan akhlak berbuat baik kepada sesama sebanyak 6 data, (2) Nilai pendidikan akhlak adil sebanyak 4 data, (3) Nilai pendidikan akhlak rendah hati

sebanyak 4 data, (4) Nilai pendidikan akhlak jujur sebanyak 2 data, (5) Nilai pendidikan akhlak dermawan sebanyak 5 data, (6) Nilai pendidikan akhlak Tawakal sebanyak 10 data, (7) Nilai pendidikan akhlak ikhlas sebanyak 7 data, (8) Nilai pendidikan akhlak bersyukur sebanyak 9 data, (9) Nilai pendidikan akhlak sabar sebanyak 9 data, (10) Nilai pendidikan akhlak takut kepada Allah sebanyak 4 data. Data-data yang sudah diperoleh telah valid melalui proses keabsahan data.

2. Implementasi novel *Surga Yang Tak Dirindukan 2* karya Asma Nadia terhadap pembelajaran Akidah Akhlak di MTsN 1 Kota Serang membahas nilai-nilai akhlak yang kerap diajarkan terhadap peserta didik seperti berbuat baik kepada sesama, adil, rendah hati, jujur, dermawan, tawakal, ikhlas, bersyukur, sabar, dan takut kepada Allah.

B. Saran

Setelah mengadakan penelitian di MTsN 1 kota Serang tentang Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak dalam Novel *Surga Yang Tak Dirindukan 2* karya Asma Nadia terhadap Peserta Didik, maka penulis akan menyampaikan saran-saran berikut :

1. Bagi Peserta Didik

Peserta didik diharapkan dapat mengetahui apa saja nilai-nilai pendidikan akhlak seperti akhlak terpuji (*mahmudah*) dan akhlak

tercela (*madzmumah*). Akhlak terpuji yang wajib diketahui oleh peserta didik dan sebagai acuan yang patut dicontoh dalam kehidupan sehari-hari melalui novel *Surga Yang Tak Dirindukan 2* karya Asma Nadia dan menambahkan minat peserta didik untuk membaca.

2. Bagi Guru

Guru diharapkan mampu menggunakannya sebagai bahan evaluasi untuk kedepannya agar dapat menerapkan nilai-nilai pendidikan akhlak dengan lebih maksimal kepada siswa serta dapat lebih memotivasi siswa agar semangat dan juga konsisten dalam mengikuti kegiatan belajar khususnya Akidah Akhlak.

3. Bagi Peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan mampu menjadikan penelitian ini sebagai pandangan untuk mengoptimalkan dan melengkapi kekurangan yang ada bagi penelitian-penelitian yang selanjutnya agar dapat lebih bervariasi dan mendorong minat pembaca.